

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Le sport militaire au service de la paix mondiale

**AU** sein des Forces de défense et de sécurité, non seulement le sport constitue la base même des activités militaires, parce que l'armée et le sport vont naturellement de pair, mais il contribue aussi à la formation de l'éthique du combattant, en forgeant sa volonté, son courage, sa combativité et son endurance.

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

**U**N esprit sain dans un corps sain". C'est ce que les militaires gabonais ont prouvé, hier, à l'occasion de la première édition de la Journée internationale des sports militaires, placée sous le thème "le sport militaire au service de la paix

mondiale", au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Occasion pour l'Amiral, secrétaire général du ministère de la Défense nationale, Gabriel Mally Hodjoua, de souligner les vertus de la pratique sportive.

"Au sein des Forces de défense et de sécurité, non seulement le sport constitue la base même des activités militaires, parce que l'armée et le sport vont naturellement de pair, mais il contribue aussi à la formation de l'éthique du combattant, en forgeant sa volonté, son courage, sa combativité et son endurance", soutient-il.

Cette année, les sports individuels ont été à l'honneur. En atteste le cross de 5 km chez les hommes, et 2,8 chez les dames. Une discipline dans laquelle les éléments masculins de la Garde républicaine ont occupé les trois places du podium. Par la suite, les athlètes



Démonstration d'escrime sous le regard des officiels dont le SG de la Défense nationale.

ont démontré leur savoir-faire dans les disciplines sportives suivantes : boxe, judo, escrime, tir à la corde et Taekwondo. Dans tous les cas, l'armée gabonaise, composée de la gen-

darmerie nationale, des armées de terre, de l'air, de la marine nationale, des sapeurs pompiers, de l'aviation légère des armées, de santé militaire, du génie militaire, de la garde ré-

publicaine, et du prytanée, a tenu toutes ses promesses. Bon à savoir : le Gabon est membre du Conseil international du sport militaire depuis 1974.

## Judo : le JC Academy va élargir son champ d'action

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**L**E Judo Club Academy de Libreville va vers de nouvelles conquêtes domestiques. Le stage organisé dernièrement, dans la salle polyvalente de la mairie de Ntoum, a été l'occasion pour lui de faire la promotion du judo et présenter les ambitions d'expansion de cette entité qui reste l'une des places fortes du judo gabonais chez les jeunes. Lesquels portent souvent haut le flambeau du club lors des compétitions de ligues, fédérales ou internationales. Notamment l'année écoulée où les Académiciens ont terminé vice-champions de la Ligue de l'Estuaire et ramené une Médaille

d'or et une de bronze, respectivement par Ike Ossima (+100 kg) et Junior Angwe Aboughe (-73 kg), au sortir du tournoi international de Douala (Cameroun).

La nouvelle année sera donc à nouveau en activités pour les pensionnaires, autour de Me Michel Ngome, arbitre international gabonais et instructeur principal du club.

C'est dans la volonté d'élargir son champ d'action et de se donner de nouvelles terres de détection et de formation que Ntoum, et prochainement Kango, devraient désormais abriter une représentation du JC Academy. Avec la contribution des autorités préfectorales, municipales, sécuritaires et scolaires desdites circonscriptions.

## Athlétisme : l'AGOS met ses talents en évidence

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

**L'**ASSOCIATION gabonaise omnisports des sourds (AGOS) a organisé, samedi dernier, à Libreville, la deuxième édition de son tournoi d'athlétisme. Laquelle a vu la participation d'une soixantaine de jeunes athlètes, contre 40 l'année précédente. Cette deuxième campagne a été surtout marquée par l'émergence de nombreux talents aux performances prometteuses. Entre autres, le jeune Ronel Fred Mandoukou (20 ans) qui, dans la catégorie sénior homme, a, comme c'était déjà le cas l'édition dernière, tout remporté sur son passage. Que ce soit au 100 mètres, 1500 mètres ou 5000 mètres. Avec un temps respectif de 10 secondes 55 ; 2



Photo de famille au terme de la compétition.

minutes 58, et 4 minutes 30. L'initiative soutenue par l'Office national du développement du sport et la culture (ONDSC) entend s'étendre, si l'on en croit le président de l'AGOS, vers d'autres disciplines sportives, à travers plusieurs projets en gestation. En attendant, Ibra-

him Adjagbé a tenu à remercier l'entité étatique, l'ONDSC, pour "le soutien et l'encouragement à l'endroit des compatriotes handicapés, qui ont aussi du potentiel mais qui, malheureusement, se sentent très souvent marginalisés et abandonnés".